令和2年11月30日 横浜市立山内小学校 校長佐藤 正淳

サイバー教室について

日頃より、本校教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 子どもたちの健全育成のため、神奈川県警察の方に来校いただき、次のようにサイ バー教室を実施いたします。子どもたちの生活を規律あるものにし、自分で身を守 る意識を高めたいと思います。

1 目 的 携帯電話やスマートフォンの活用モラルや危険性を理解し、携帯電話を正しく安全に使う知識を身に付ける。

2 日 時 5年 1 2月3日 (木) 1 0時2 0分~1 1時2 0分 3年1・2組 1 2月4日(金) 9時3 0分~1 0時3 0分 3年3・4組 1 2月4日(金) 1 0時4 0分~1 1時4 0分

- 3 場 所 体育館
- 4 内容 『みんなの安全 みんなで守ろう ~スマホ、ケータイで危険な目にあわないように~』
- 5 その他

保護者の方の参観も予定しておりましたが、国内において新型コロナウィルス感染事例が増えている状況のため、児童及び保護者の皆様の安全を考慮し、中止させていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

サイバー教室終了後、児童に、リーフレットを配付します。ご家庭で、携帯 電話等の安全な使い方について考える機会をもっていただけると幸いです。